



Wöchentliche Heimat-
und Bürgerzeitung
mit den öffentlichen
Bekanntmachungen

Flammersfeld

www.vg-flammersfeld.de

Jahrgang 40

DONNERSTAG, 12. Dezember 2013

Nummer: 50

Aus Vereinen und Verbänden

■ KG Burggraf 48

Prinz Arne und Prinzessin Christel treten ihre Session im benachbarten Peterslahr an

Da ist doch bei der Prinzenproklamation der KG Burggraf 48 die gesamte Lahrer Herrlichkeit mit eingebunden. Die Burggrafen haben ein Prinzenpaar aus der benachbarten Gemeinde Oberlahr und ins Amt gehoben wurde dieses Prinzenpaar, bei dem Prinzessin Christel ein waschechtes Burglahrer Mädel ist, in der Gemeinde auf der anderen Seite Burglahrs, in Peterslahr.

Ihre Große Sitzung im kommenden Jahr werden die Burggrafen im Festzelt auf dem Kirmesplatz feiern. Das stellt auch wohl kein großes Problem, schließlich feiern die Oberlahrer und Willrother seit Jahren ihren Karneval im Festzelt und das mit steigender Besucher-

zahl. Was aber für den einen Tag, den Tag der Proklamation machen? In Burglahr und Oberlahr standen keine entsprechenden Räumlichkeiten zur Verfügung. Also blieb nur das Nest der Störche, der Peterslahrer. Das Gemeindehaus ist zwar in seiner Räumlichkeit kein riesen Palast, aber Platz ist schließlich in der kleinsten Hütte. Die Aufteilung des Raumes wurde sinnvoll umgestaltet und siehe da, es funktionierte. Elferratstisch an die Kopfseite, davor die Tanzfläche für die Tanzgruppen und dann die Tischreihen des närrischen Volkes. Die Proklamation startete durch. Elferrat, scheidendes Prinzenpaar, Hofstaat und Tanzgruppen zogen ein. Sitzungspräsident „Bubi“ begrüßte das närrische Volk, hieß die Ehrengäste und befreundeten Karnevalsvereine mit ihren Abordnungen willkommen und verabschiedete Pina und Udo. Mit einem lachenden und einem weinenden Augen verabschiedeten sie sich, um kurze Zeit später mit Volldampf das neue Prinzenpaar zu feiern.



Foto: Wachow

Begleitet von den Tanzgarden der Burggrafen zogen Prinz Arne I und Prinzessin Christel, umjubelt vom Narrenvolk, in den Festsaal ein. Strahlemann Arne nahm frohgelaunt Prinzenkette, Prinzenfedern und Zepter entgegen. An die Farben der KG, Blau-Gelb, so der Sitzungspräsident Bubi, habe sich Prinz Arne ja schon seit Jahren gewöhnt, das seien schließlich die Farben seiner politischen Gesinnung. Woran er sich gewöhnen müsse, sei die prozentuale Zustimmung. Die liege bei der KG Burggraf gewiss bei 100 Prozent. Die Mannen verließen die Bühne und das neue Prinzenpaar nahm am Elferratstisch Platz. Die Burgspatzen, die jüngste Tanzgruppe der Burggrafen eröffnete den Unterhaltungsreigen und erntete somit als erste Formation tosenden Beifall. Ihnen folgten die TC Blau/Gelb mit ihrem Gardetanz und die West-Wood-Dancers mit ihrem neuen Showtanz. Zwei Dolle Hühner, Frau Doll und Frau Voll, plauderten aus dem Nähkästchen. Erzählten Erlebtes und „Heldentaten“ orts-bekannter Personen. Da machten sie nicht einmal vor der frisch gekürten Tollität Prinz Arne halt. Der konterte durch und riet jedem Narren, sich im Dunstkreis besagter Weiblichkeit zurück zu halten. Eine Pause nutzte das Prinzenpaar zur Verleihung des Sessionsordens an Ehrengäste, Freunde, Prinzen, Prinzessinnen und Vereinsvorstände. Im weiteren Programm stellten sich die Burglahrer Möhnen mit einem Beitrag vor, TC Blau/Gelb präsentierte seinen Showtanz und die Dolle Hühner Burglahrs enterten zum Abschluss mit ihrem Showtanz die Bühne. (www)